



令和4年11月
横浜市立恩田小学校
TEL (961) 7651
FAX (961) 6014



子どもたち一人ひとりが主役！

～恩田スポーツフェスティバル～



校長 ほうらい きしこ 寶來 生志子

「子どもたちが自ら進んで行動するスポーツフェスにするには、どんな働きかけが必要か、みんなで声をかけながら進んでいこう。」教職員で試行錯誤しながら支えてきました。

そして、10月22日の当日。まさしく子どもたち一人ひとりが主役の一日になりました。子どもたちの頑張りを温かいまなざしで応援して下さった保護者の皆様に感謝申し上げます。保護者アンケートには、子どもたちのすてきな姿や教職員への感謝のメッセージが書かれていて、感激して読ませていただいています。今回は、その中のいくつかを紹介させていただきます。お気づきの点についても来年度の計画の参考にさせていただきます。貴重なご意見、ありがとうございました。

【保護者アンケートより】

- ★子ども達の頑張る姿を見ることができてとても良かったです。優先スペースもスムーズに入れ替えができていましたし、入れ替えを促すアナウンスもされていて親切だと思いました。アナウンスや低学年の競技の手伝い等、6年生が協力して行う姿が素晴らしかったです。
- ★演技が素晴らしかったです。運動会を経て自分に自信がもてるようになるだろうなと思いました。先生方のご指導と児童達の学年の自覚が感じられ、素晴らしいなと思いました。
- ★スローガンも温かい先生方、友達、保護者の皆様がいる恩田小学校ならではのとても合っていて、またそれが子どもたちにも根付いているなど感じる事が出来た、よいスポーツフェスティバルでした。
- ★ダンスが上手くできていない男子も、隣の子とにっこり笑って楽しんでいる姿があり、その子なりに頑張っていてとても良いと感じました。閉会式において、上着は着ても着なくてもいい、と子供に判断させるアナウンスがあり画一的に子供を動かそうとしない姿勢に共感しました。学校が良い方向に変わってきていることを実感し、私もこんな先生方から教育を受けたかったとさえ思いました。低学年と高学年に分けてのスポーツフェスは余裕があり、子供が存分に楽しむことができたと感じ、保護者ものんびりと観たいところだけを観て大満足でした。
- ★みんなが記念品のタオルを活用しながら一生懸命応援していて、とてもいい記念品だと思いました。事前に招待状にて子どもの立ち位置を把握できたのもとても助かりました。

- ★お手紙で場所も教えてもらえて良かったです。ここにいるから絶対いいところ見逃さないでね！という意気込みが伝わりました。
- ★今回もコロナ禍での開催となり、小学校最後のスポーツフェスティバルも午前中で終了という流れで、なんとなくお弁当をみんなで食べることがないんだなあという寂しさはありましたが、当日校庭に入ってびっくりしました。ありとあらゆるところに先生方や子どもたちの作品や、手作りの展示物、手書きのスローガン！！とても華やかで寂しさはすぐにとんでしまいました。子どもたちが子どもたちの出来る範囲の中で頑張っただけ思い出に残るように工夫したんだなと感じました。
- ★子供達が心の底から楽しんでいる姿、喜んでいる姿、悔しがっている姿を見る事が出来、とても思い出深い1日になりました。観戦する際も、皆さん譲り合ってマナー良く、気持ちよく観戦出来ました。時間通りにテンポ良く競技が進んだのは先生方の入念な準備があったからこそだと思います。
- ★初めてのスポフェスでしたが、子どもたちの今までの頑張りを見ることができて本当に良かったです。まだ1年生ですが、練習から本番まで見ていくうちに、高学年への憧れも口にするようになりました。親としても、これからの成長と共に、来年度以降も楽しみにしています。

【アンケート結果】 197人回答 10月28日現在

- ◆徒競走や障害物走、演技に自分の力を出し切って取り組む姿が見られた
 そう思う 94.4% ややそう思う 5.6% やや思わない 0% 思わない 0%
- ◆友達を応援する姿が見られた
 そう思う 83.8% ややそう思う 15.7% やや思わない 0.5% 思わない 0%
- ◆スローガンに向かって仲間と協力して参加する姿が見られた
 そう思う 76.1% ややそう思う 22.3% やや思わない 1.5% 思わない 0%

奈良中学校区 学校運営協議会 キックオフ！

10月4日（火）に奈良中学校で第1回学校運営協議会が行われました。

学校運営協議会は、保護者や地域の方々为学校運営に参画することにより、ニーズを的確に反映させるとともに、学校・家庭・地域社会が一体となってより良い教育の実現に取り組むことをねらいとして様々な課題について話し合う会です。連合自治会の会長、近隣保育園の園長先生、学校・地域コーディネーター、各校のPTA代表、学校長などにより構成されています。

今回は、奈良中学校の授業見学後、奈良中学校、奈良小学校、桂小学校、恩田小学校それぞれから、学校運営の基本方針についての説明がありました。その後、授業見学の感想や運営方針への質問、ご意見をいただきました。

これからも未来の「ふるさと奈良・恩田・桂」を担う子どもたちの健全な育成のために活動していきます。



1年1組の活動が放送されます！

11月1日（火）5：59～ NHK for School「じぶんかくどかわる（タブレットでワクワク編）」1分。それ以降、Eテレでランダムに何度も放送があります。11月2日から、1分版の方が、「じぶんかくどかわる」HPでも動画配信開始されます。1分という短い時間ですが、子どもたちが生き生きと虫探しをしている様子が見られると思います。今からとても楽しみです。